

◇外務省絆プロジェクト留学生が来校し、交流を行いました。



12月10日(月)にカンボジア、ブルネイ、オーストラリア、ニュージーランド、タイ、マレーシア、シンガポール、インドネシアから教員1名、生徒11名が本校を訪れ、授業、茶道、剣道等を体験し本校の生徒と交流を行いました。



◇デートDV講演会を開催しました。



12月11日(火)に、NPO法人女性と子ども支援センター「ウィメンズネット・こうべ」の小島麻理氏による講演を全校生徒が聞きました。DVは夫婦間のみならず、高校生等の若い世代のカップルにおいても「デートDV」と呼ばれる暴力が発生している現状があり、交際中の若年層における暴力の実情や予防啓発等、DVについて理解や知識を深めるために開催しました。

◇防災学習を行いました。



12月12日(水)、「防災教育を通じて、防災に対する意識を育てる。」「在校時の緊急(地震)避難と救護のシュミレーション(強い揺れによる怪我の応急処置)を行い、自助・共助できるスキルを身につける。」ことを目的に、現在想定されている地震等の情報の確認、緊急予報システムについての学習、避難経路や方法について、救護シュミレーション等、田辺消防署隊員の指導のもと教員・生徒とも真剣に取り組みました。

◇《きのくにロボットフェスティバル報告》



12月16日(日)に『第6回きのくにロボットフェスティバル2012』が御坊市立体育館で開催されました。高校生ロボットコンテストでは地区予選を通過した県内8チームが参加し、手動ロボットが拾い集めたボールを自動ロボットに移し、相手コートに入れるゲームで競い合いました。出場した本校の工作部チームは、特別賞(ハッピースマイル賞)に選ばれました。また、応援に36名の生徒も駆けつけてくれました。

◇球技大会を開催しました。



ソフトボール
優勝
M3B



サッカー
優勝
M3A



卓球
優勝
E1A



バレーボール
優勝
M3B



バスケットボール
優勝
M3A



旧体育館が解体されました

当面の行事

- ・ 1月 8日(火) 始業式、2~6限授業
- ・ 1月10日(木) ~ 16日(水) 追認考査(3年)
- ・ 1月18日(金) 情報技術検定
- ・ 1月21日(月) スキー研修旅行結団式(5~6限、2年)
- ・ 1月22日(火) ~ 25日(金) スキー研修旅行(2年)
- ・ 1月22日(火) 課題研究発表会(3年)
- ・ 1月27日(日) 英語検定
- ・ 1月29日(火) ~ 2月4日(月) 学年末考査(3年)